## INFORME Nº 008 - 2014 - 2015 -MAGA/CR

A : ANA MARIA SOLORZANO FLORES

Presidenta del Congreso de la República.

DE : MESIAS A. GUEVARA AMASIFUEN.

Congresista de la Republica.

**ASUNTO**: Semana de Representación.

FECHA: Lima, 28 de enero del 2015.

Mediante el presente me dirijo a usted, para saludarle cordialmente y a la vez informarle sobre las actividades realizadas en la Región Cajamarca, durante la semana de representación, comprendida entre el 19 al 23 de enero del presente año. Las actividades realizadas fueron las que se describen a continuación:

- Fiscalización del Colegio emblemático San Ramón de Cajamarca junto a la APAFA, docentes, director, consejera del Gobierno Regional, y funcionarios de la PRONIED (Ex OINFE) –MINEDU. Durante el recorrido se verificó la problemática del estado actual de la obra y se realizó una reunión con la empresa contratada para conocer los pormenores de la obra, se nos indicó que el coliseo está en arbitraje. Asimismo, se coordinó con el Ministerio de Educación para ver la posibilidad de una pronta entrega de los módulos de talleres a la comunidad educativa por cuanto ya están listos.
- Reunión con Mariano Vásquez Rojas, alcalde del distrito de Cortegana, provincia de Celendín, quien solicitó apoyo para que su distrito sea incluido en el quintil uno por lo que pide una reevaluación del FONIEP y solicita que se apoye en la gestión de una reunión con la secretaría de descentralización. También pide apoyo para la construcción del Puente Llanguat. La autoridad edil también denunció que la empresa encargada de ejecutar tambos (Código SNIP 278041) en el distrito, no inició los trabajos desde el 2012, ha renunciado y hasta ahora no hay solución, por lo que pide intervención de la entidad correspondiente.
- Reunión de trabajo con la comunidad del distrito de la Libertad de Pallan- Celendín-Cajamarca, donde se trató la problemática relacionada al proyecto de agua y saneamiento. Se inspeccionó la planta de tratamiento y se encontró fallas de construcción como deslizamiento, hundimiento de base y rajaduras. Los ciudadanos se quejaron del exceso de cortes de fluido eléctrico y pidieron pronta solución. La población también solicitó que su autoridad realice un cabildo abierto para informar sobre obras que vienen siendo cuestionadas.
- En el centro poblado Nueva Esperanza (distrito La Libertad de Pallan), se realizó una reunión de trabajo donde los pobladores solicitaron apoyo para que sea elevado a categoría de distrito. Solicitaron también coordinar el apoyo para conseguir una ambulancia y contar con más personal de salud. Por su parte la APAFA pidió que la escuela del sector Nuevo Horizonte sea estatal pues actualmente es IEGECOM.

- Reunión con el alcalde, gobernador, comisario y otras autoridades del Distrito de Chumuch, quienes solicitaron apoyo con un patrullero para la policía, ambulancia y equipamiento para el puesto de salud y canales de irrigación para el mejoramiento de sus cultivos. Asimismo, pidieron gestionar apoyo de combustible ante el Gobierno Regional de Cajamarca para la culminación de la construcción de su carretera y los requisitos para crear un registro civil en los centros poblados.
- Reunión con los directores de diferentes colegios de la Región Cajamarca, quienes denunciaron estar impagos a raíz del reciente examen para ocupar sus puestos. En el momento, se logró coordinar con el gerente del Gobierno Regional quien aclaró que los pagos están en proceso como encargados de dirección hasta que se regularice su situación. Sin embargo, los asistentes pidieron cita con el Ministerio de Educación para aclarar su situación y ver la ubicación de sus plazas correspondientes como docentes.
- Entrevistas con diferentes medios de comunicación de Cajamarca sobre temas locales y nacionales.

Es todo cuanto informo a usted para su conocimiento y fines pertinentes. Adjunto algunas fotografías de las reuniones sostenidas.

Atentamente.



Fiscalización del Colegio emblemático San Ramón de Cajamarca junto a la APAFA, docentes, director, consejera del Gobierno Regional, y funcionarios de la PRONIED (Ex OINFE) –MINEDU.



Reunión con los directores de diferentes colegios de la Región Cajamarca.



Con Mariano Vásquez Rojas, alcalde del distrito de Cortegana, provincia de Celendín.



Reunión con el alcalde, gobernador, comisario y otras autoridades del Distrito de Chumuch, provincia de Celendín, Región Cajamarca



En el centro poblado Nueva Esperanza (distrito La Libertad de Pallan), provincia de Celendín.



Inspección de la planta de tratamiento con los pobladores de la comunidad del distrito de La Libertad de Pallán, donde se encontró fallas de construcción como deslizamiento, hundimiento de base y rajaduras.